

Liebe Kinder,
bald ist wieder Muttertag.
Ein ganz besonderer Tag um eurer Mama zu zeigen wie wichtig sie euch ist und wie lieb ihr sie habt.

Deshalb haben wir uns wieder etwas für euch einfallen lassen.
Leider können wir dieses Jahr nicht zusammen mit euch basteln.
Aber ihr könnt euch gerne im Hort etwas zum Basteln für den Muttertag abholen.

Sowie ein Gedicht und eine Geschichte.

Zur Bastelarbeit:

Wir haben euch ein Herz aufgezeichnet, welches ihr mit allem füllen könnt was eure Mama für euch besonders macht.

Weshalb ihr sie so lieb habt, was sie alles Tolles für euch macht und warum sie euch so wichtig ist.

Dafür zeichnet ihr Kästchen in das Herz, welche ihr ausmalt und dann dazuschreibt für was jedes Kästchen steht.

Wie das genau gemeint ist, seht ihr unten auf dem Beispielbild.

Wir hoffen ihr habt viel Spaß an unserem Bastelangebot und freuen uns auf Fotos von euren Herzen.

Bis bald eure Hort- und Lehrerteam

